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校則を改定しました 

 ７月に行われた生徒総会で、要望として出ていたもののうち、 

・ 髪型のハーフアップ、おだんごを認めてほしい 

については、職員会議で認められ、１０月２１日付で校則を改正します。 

 昨年、校則を改定したときに、皆さんに次の２点をお願いしました。 

① 自分たちで決めたきまりは、自分たちで進んで守りましょう。 

② 「清潔感があるか」、「中学校という場にふさわしいか」を常に考えましょう。 

自分たちで作り上げた校則という誇りをもって、みんなで力をあわせて、よりよい東郷中学校にし

ていきましょう。 

 

定期考査期間中の給食について 

 また、「定期考査の時の給食をなくしてほしい」という要望については、皆さんに一度その機会を

与えたいと思います。期末考査の１日目（11/18）と２日目（11/19）は給食なしで下校し、３日目

（11/20）に、給食を食べた後、保護者との意見交換会を実施したいと考えています。「なぜ定期考

査中に給食はないほうがよいと考えたのか」「実際に２日間、給食を食べずに下校してみて、家庭で

の勉強はどうだったか」「やっぱり給食はあったほうがいいな」など、自分の考えを保護者に伝えて

ください。また、「保護者はどう考えているのか」、「実際に給食なしで帰宅して保護者はどう感じ

たか」、「皆さんの２日間の様子が保護者の目にはどう映ったのか」など、しっかり聞いてください。 

 どんな意見交換会になるのか、楽しみにしています。 

 

＜保護者の皆様へ＞ 

 「定期考査のときの給食をなくしてほしい」という生徒からの要望に対し、 

一度その機会を与えたいと考えました。期末考査１日目の 11月 18日（月） 

は、門司中央小学校が、授業日及び創立３０周年記念の行事の代休となるため、 

給食の提供がありません。あわせて、２日目の 11月 19日（火）も給食なしで 

下校とすることで、その機会にしたいと思います。給食なしの２日間を踏まえた 

うえで、11月 20日（水）に、保護者と生徒で意見交換会を行い、その結果を 

受けて、最終決定したいと考えております。意見交換会の詳細につきましては、 

本日配布しました案内プリントでご確認ください。（tetoruでも配信します。） 

11月 19日に給食を提供しないことについて、ご理解いただきますようお願い 

いたします。あわせて、11月 20日の意見交換会にふるってのご参加をお願い 

いたします。 

 


